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Fürth, den 18.06.2018 

 

Weitere Aufwertung und Verschönerung des Stadtbildes in der Innenstadt  
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

1. Die Verwaltung sorgt für eine Begrünung von weiteren Flächen in der Innenstadt.  

Der Innen- und Altstadtbereich, vor allem entlang der unteren Schwabacher Straße (Fußgängerzone 
ab Moststraße) über den Kohlenmarkt, die Ludwig-Erhard-Straße, den Obstmarkt bis zum Waagplatz 
sowie die Seitenäste der Schwabacher Straße sollen durch (mobile) Bepflanzung und mehr Grün weiter 
aufgewertet werden. Als Vorbild kann auch die aktuelle temporäre Begrünung des Hallplatzes dienen.  
Ebenfalls soll die Freiheit mit der angedachten Aktionsfläche (des Wochenmarkts) eine solche 
Aufwertung erfahren. 
 

2. Die Verwaltung prüft die Anlage eines Stadtstrandes inklusive Containerpools.  

 
Begründung: 

 
1. Der Bereich der „unteren“ Fußgängerzone erfährt aktuell und in den nächsten Monaten eine 
tiefgreifende Veränderung. Durch die Eröffnung des Ludwig-Erhard-Zentrums sowie weiterer 
Gastronomie in der Ludwig-Erhard-Straße/Wasserstraße und durch die Neugestaltung des alten City 
Centers wird sich einiges verändern. Vor allem im Hinblick auf die anstehenden Veränderungen 
möchte die SPD-Stadtratsfraktion diesen Bereich durch Begrünung aufwerten.  
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Im Zuge der Planungen für die Umgestaltung der Ludwig-Erhard-Straße zu einer Fußgängerzone wurde 
festgestellt, dass vor allem in diesem Bereich durch unterirdische Verkabelungen eine dauerhafte, 
feste Pflanzung von Bäumen nicht möglich ist. Auch müssen gewisse Bereiche für eine 
Feuerwehrzufahrt und den Kirchweihzug 
freigehalten werden. Daher fordert die SPD-
Stadtratsfraktion, dass nicht nur dort auf mobile 
Bepflanzungsmöglichkeiten (z.B. Bäume, Sträucher 
oder Blumen in dekorativen Kübeln oder mobile, 
begrünte Parklets) zurückgegriffen wird (wie im 
Bauausschuss bereits angedacht wurde), sondern 
diese Überlegungen auch auf weitere Bereiche 
ausgeweitet werden, um ein einheitliches Bild zu 
schaffen. Für die Begrünung könnten Palmen, 
Zypressen, Tujas und andere hochwachsende 
Pflanzen in rollbaren Kübeln oder Hochbeeten 
herangezogen werden. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
2. Als möglichen Ort kann sich die SPD-Stadtratsfraktion die kleine Freiheit vor dem Brunnen vorstellen. 
Ein solcher Containerpool könnte zur öffentlichen, kostenlosen Erfrischung ein Alleinstellungsmerkmal 
in der Region sein. Als Betreiber kann möglicherweise die infra Fürth GmbH agieren. Solche 
Containerpools standen (stehen) auch in anderen Städten. Daher könnten zunächst Erfahrungen 
eingeholt werden (z.B. aus Karlsruhe, Berlin).  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
                                             

Sepp Körbl        Maurice Guglietta 

Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 


